

Pour diffusion immédiate

Quatre équipes finalistes sélectionnées dans le cadre du concours de design pluridisciplinaire pour la Zone de rencontre Simon-Valois

Montréal, le 30 octobre 2017 – Le 16 octobre dernier, le jury du concours de design pluridisciplinaire pour l'aménagement de la Zone de rencontre Simon-Valois se réunissait afin de sélectionner les équipes finalistes. Sur les 20 propositions analysées en fonction des critères d'évaluation prévus au règlement du concours, quatre équipes finalistes ont été sélectionnées et disposeront de sept semaines pour développer leur proposition et produire une esquisse. Les équipes finalistes sont :

- Alexandre Bernier Architecte + Paul Bernier Architecte + l'Abri
- Arcadia Studio + Para-Sol
- civiliti + François Courville + UDO Design
- Mousse Architecture de paysage + le Collectif Escargo + Gravitaire

« *Je suis heureux de voir que ce projet a suscité l'intérêt de nombreuses firmes de design talentueuses. Aménager une Zone de rencontre créative qui affirmera le caractère piétonnier du secteur et s'harmonisera à l'actuelle Place Simon-Valois est un défi de taille. Pour la Zone de rencontre, nous voulons un aménagement qui se démarquera par son design avant-gardiste, mais aussi par la qualité et la sécurité des conditions de déplacements qu'il permettra* », s'est exprimé le maire de l'arrondissement, M. Réal Ménard.

Rappelons que le projet de la Zone de rencontre Simon-Valois consiste à aménager deux sections de rues partagées sur la rue Ontario et l'avenue Valois, ce qui augmentera considérablement la superficie actuelle de la Place Simon-Valois. Ce concours s'inscrit dans le cadre du *Programme d'implantation de rues piétonnes et partagées* de la Ville de Montréal, une initiative qui vise à accélérer la mise en œuvre de projets de piétonnisation du domaine public dans le but de placer le citoyen au centre de la dynamique urbaine et au cœur des processus d'aménagement des villes.

Pour la prochaine étape du concours, les quatre finalistes devront développer leur concept et présenter leur prestation (concept/esquisse) au jury devant public le **11 janvier 2018**. Au terme de cette étape qui est rémunérée, le jury sélectionnera le lauréat. Chaque finaliste recevra, pour sa prestation, un montant forfaitaire de 25 000 \$.

Ce concours, organisé par l'arrondissement de Mercier-Hochelaga-Maisonneuve, en collaboration avec la Direction des transports, bénéficie de l'accompagnement et d'un soutien financier de 100 000 \$ du Bureau du design de la Ville de Montréal.

Le processus de ce concours est encadré par les conseillers professionnels de l'Atelier Christian Thiffault.

Pour plus de renseignements sur le concours de design de la *Zone de rencontre Simon-Valois*, consultez le site : designmontreal.com/concours/zone-de-rencontre-simon-valois

- 30 -